



**DESCARTA EXTRAORDINARIO**

# Anticipan audiencias por reforma electoral

**SE ESCUCHARÁN TODAS LAS VOCES si la iniciativa de la Presidenta llega a la Cámara de Diputados, ofrece Monreal**

POR IVONNE MELGAR

*ivonne.melgar@glmm.com.mx*

El jefe de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que habrá consulta y audiencias públicas sobre la reforma electoral, si la iniciativa presidencial llega primero a San Lázaro.

Una vez que la presidenta Claudia Sheinbaum aclaró que la propuesta en la materia será presentada hasta enero, el líder de la mayoría descartó que las modificaciones constitucionales puedan concretarse en un periodo extraordinario.

Comentó que, si el proyecto llega al Poder Legislativo a mediados de enero, "empezaríamos a trabajarla en comisiones, pero no creo que nos dé tiempo para un periodo extraordinario".

El diputado federal dijo que habrá tiempo para escuchar a todas las voces durante el periodo ordinario de sesiones que inicia-

rá el próximo primero de febrero.

"Si le toca a la Cámara de Diputados, sí. Habría mos de hacer audiencias públicas, foros, lo que sea conveniente y que acordemos en la Junta de Coordinación Política para que todos deliberen, debatan y hagan sus propuestas sobre la reforma electoral", adelantó.

Pero aclaró: "No sabemos si va a ser la Cámara de Diputados, no sabemos si va a ser la Cámara de Senadores, pero en el caso de que la Presidenta decidiera enviarla a la Cámara de Diputados iniciaríamos reuniones amplias para poder deliberar sobre las materias que se van a plantear", ofreció Monreal Ávila.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de los diputados enumeró los elementos que, se prevé, contendrá la iniciativa de la Presidencia, de

acuerdo con los adelantos que se han dado: cambios en la representación proporcional, es decir en la presencia de diputados y senadores plurinominales en el Congreso; reducción de los gastos que se realizan en procesos electorales y en el financiamiento a los partidos políticos, y nuevas regulaciones en torno al funcionamiento de los organismos públicos electorales de las entidades, conocidos como

OPLE y a los tribunales electorales.

"Obviamente tendríamos que deliberar y debatir mucho, porque dentro del propio movimiento hay posiciones diversas, dentro de nuestros aliados. Entonces, vamos a esperar la reforma", expuso.

El diputado Monreal no descartó que el proyecto de la titular del Ejecutivo federal en materia electoral pueda contener los cambios pendientes en el caso de la revocación de mandato que se busca empalmar con las elecciones federales de 2027.



Foto: Cuartoscuro/Archivo

Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro, dijo que habrá tiempo para escuchar a todos los interesados en la reforma.